

Klagenfurt  0.4°C[Heute kalt und nass](#)

DI | 03.11.2009



CHRONIK

25.10.2009

**Vier Personen aus brennendem Haus gerettet**

Bei einem Brand in einem Hochhaus in Althofen (Bezirk St. Veit/Glan) mussten Sonntagvormittag vier eingeschlossene Personen, darunter ein Baby, von der Feuerwehr gerettet werden. Eine Pensionistin erlitt eine Rauchgasvergiftung.

**Pensionistin bewusstlos zusammengebrochen**

Das Feuer war in der Küche einer 79 Jahre alten Pensionistin im 5. Stock des Hauses ausgebrochen. Eine Passantin hatte bemerkt, dass Rauch aus einem Fenster der Wohnung stieg und die Feuerwehr verständigt.

Die betagte Wohnungsbesitzerin brach mit einer Rauchgasvergiftung bewusstlos zusammen. Sie konnte von Einsatzkräften der Feuerwehr Althofen geborgen werden. Sie muss im Krankenhaus Friesach intensivmedizinisch betreut werden.



Die Küche der Wohnung brannte aus, die restlichen Wohnräume wurden durch Rauch und Löschwasser stark in Mitleidenschaft gezogen.

Rauchschwaden versperrten  
Fluchtweg.

**Familie über Drehleiter in Sicherheit gebracht**

Die Familie, die nebenan wohnt, konnte sich wegen des dichten Rauches nicht mehr selbst in Sicherheit bringen, erzählte der 34 Jahre alte Vater, Michael Kienberger, in einem Telefoninterview: "Wir haben zuerst nur den Feueralarm gehört. Wir wollten am Balkon nachsehen, was los ist, als wir gemerkt haben, dass es in der Nachbarwohnung brennt. Der erste Gedanke war, dass wir schauen müssen, dass wir ins Freie kommen, denn die Wohnung war immer mehr verraucht und unser Sohn hat gleich nebenan geschlafen. Dann ist die Feuerwehr mit einer Drehleiter angerückt und hat uns aus der Wohnung geholt."

GANZ ÖSTERREICH

KÄRNTEN NEWS

MAGAZIN

FREIZEIT  
GESUNDHEIT  
KULTUR & TIPPS  
KOCHEN

ORF KÄRNTEN

FERNSEHEN  
RADIO  
KONTAKT  
ÜBERBLICK

VOLKSGRUPPEN

BACHMANNPREIS

AKTIONEN &amp; GEWINNEN



Die junge Familie mit ihrem 14 Monate alten Baby hat den Vorfall geschockt, aber unverletzt überstanden.

### **Großaufgebot an Einsatzkräften**

Im Löscheinsatz standen die Feuerwehren Althofen, Guttaring und Kappel mit insgesamt 70 Mann. Sie mussten mit schwerem Atemschutz vorgehen.

### **Brandursache: Topf am Herd vergessen**

Die Pensionistin konnte am Sonntagnachmittag zu dem Vorfall befragt werden. Sie gab an, sie habe am Herd etwas zum Kochen aufgestellt und die Herdplatte auch eingeschaltet, danach habe sie aber darauf vergessen und die Wohnung verlassen. Als sie zurückkam, habe die Küche bereits gebrannt. Sie habe noch versucht, selbst den Brand zu löschen, sei dabei aber bewusstlos geworden.

Die Höhe des bei dem Brand entstandenen Schadens war vorerst nicht bekannt.

▣ [Freiwillige Feuerwehr Althofen](#)

---